



**Grußwort
Deutsche Meisterschaften
der Hauptgruppe S und
Masters I S in den Standardtänzen
2. und 3. November 2024,
Unterschleißheim**

Herzlich willkommen zu den Deutschen Meisterschaften der Hauptgruppe S und der Masters I S in den Standardtänzen!

Zu diesem Großereignis des Tanzsports kommen die Besten ihrer Leistungsklassen aus ganz Deutschland nach Bayern. Die Meisterschaft zählt zu den wichtigsten Turnieren bundesweit. Unterschleißheim wird zum Hotspot des Standardtanzes! Echte Profis richten die Veranstaltung aus. Der Tanzsportclub Gelb-Schwarz-Casino e.V. und der Tanz-Sport-Club Unterschleißheim e.V. sorgen für optimale Rahmenbedingungen, damit die Teilnehmerinnen und Teilnehmer Höchstleistungen aufs Parkett bringen können.

Das hohe Niveau im Amateurtanzsport ist beeindruckend. Beim Tanzen geht es um mehr als Ausdauer und Technik. Es kommt zudem auf Rhythmusgefühl, Körperbeherrschung und die Interaktion mit der Partnerin und dem Partner an. Tanzen ist Emotion, Ausdruck eines Lebensgefühls. Tanzen bringt Menschen zusammen.

Dieser tatkräftige Einsatz für den Tanzsport zeigt beispielhaft, welche herausragende Arbeit die bayerischen Sportvereine leisten. Sie tragen maßgeblich zur Förderung regelmäßiger sportlicher Betätigung und zur Stärkung des Gemeinschaftsgefühls bei. Für den Einzelnen und für unsere Gesellschaft ist ihr ehrenamtliches Engagement eine große Bereicherung.

Dafür Dank und Anerkennung sowie den Teilnehmerinnen und Teilnehmern viel Erfolg im Wettbewerb!

A handwritten signature in blue ink, consisting of a stylized 'S' followed by a 'L'.